
 

  

           

 

 

 

今年度から川崎市サッカー協会シニア委員会の委員長をつとめることになりま 

した。 

 

中学 1年で東京五輪での日本サッカーの活躍に驚き、高校 2年でメキシコ五輪 

での銅メダルに感動した年代としてシニアサッカーの隆盛はうれしいかぎりで 

す。 

 

今年度も 40雀・50雀を合わせ 20チーム近くが登録し、早くも 3月からリーグ 

戦がスタートしています。下は 40歳から上は 70歳代まで選手それぞれが各々 

のカテゴリーで元気いっぱいプレーを楽しんでいます。 

 

2020年には東京で再び五輪が開催されるにあたり「70雀で南北戦を行う」を 

シニア委員会の目標に掲げ、楽しく元気なサッカーを目指して運営してまいり 

たいと思っております。これまでご尽力頂いた関係者の皆様方に感謝すると共 

に、変わらぬご支援をよろしくお願い致します。 

 

             2015年度 シニア委員会 委員長  陣内 誠 
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